

Weltgrößte Kürbisausstellung im Blühenden Barock in Ludwigsburg Samstag, 18.10.

Auf der Autobahn Ulm – Stuttgart - A81 erreichen wir Ludwigsburg. Alljährlich sind die Ludwigsburger im Kürbisfieber und nichts beschäftigt sie mehr als die Frage: „Wer hat den Größten?“ - Kürbis natürlich! Dieses Geheimnis wird am 12. Oktober bei der Europameisterschaft im Kürbiswiegen gelüftet. Wird der Vorjahresrekord nochmals überboten? Die inzwischen schon kultige Ausstellung der skurrilen Gewächse mit den prachtvollen Farben und außergewöhnlichen Formen überrascht jedes Jahr mit einem neuen Thema. Über 400.000 Kürbisse in über 450 Sorten aus aller Welt sind im Park zu Gast.

Abfahrt 08.30 h

Fahrpreis pro Person mit Eintritt 47,- €

